

« Mets en pratique le droit, aime la bonté et marche humblement avec ton Dieu. »

Michée 6.8

Suisse

Sophie Hege

Chers amis,
Nous sommes dans cette période de l'année où nous venons de célébrer la résurrection de Jésus Christ, et cette joie reste spécialement avec nous. Pour les chrétiens de tous les siècles et partout dans le monde, Jésus est le Messie annoncé, et ceux qui lui appartiennent sont appelés à le suivre dans la puissance de son Esprit. Nous pouvons participer à la transformation du présent, à la mesure de nos moyens, en vue du futur annoncé : la création restaurée et transformée selon le projet de Dieu pour l'humanité. Les collaborateurs de SMM, et nous aussi communautés en Suisse, qui les envoyons, participons ensemble à ce projet de Dieu. Autant que nous le pouvons, nous prions les uns pour les autres en lisant quelques mots de leur part. Le soutien financier - aussi par des aides matérielles dans des situations terribles - fait pleinement partie de notre service commun. Soyez remerciés pour votre engagement fidèle !

Stefanie & Ismael Weber
Josua & Alena

Autriche

À Wels, nous entrons dans une période particulière : nous avons aménagé un parcours de Pâques à deux endroits de la ville. Les gens peuvent s'y promener et s'arrêter à différentes stations, pour découvrir de manière créative l'histoire de la Passion. Les enfants ont également quelque chose à découvrir à chaque sta-

tion. Ce parcours est également adapté aux classes scolaires et aux groupes de jeunes. Nous sommes impatients de voir qui l'empruntera cette année ! Et nous prions avec ferveur pour que Dieu utilise ces chemins de Pâques pour atteindre les gens avec la bonne nouvelle !

Jessica & Eric Goldschmidt-
Habyarimana
Ineza & Asiimwe

Suisse / Afrique

Le congé maternité de Jessica touche bientôt à sa fin. Elle reprendra son travail pour AIM en mai. Merci de bien vouloir prier pour cette nouvelle étape et pour notre petite Asiimwe, qui a encore pas mal besoin des bras de ses parents.

Afrique

Elisabeth & Salomon Hadzi

Togo

La formation en agriculture a commencé avec 7 étudiants. Chaque semaine un orateur enseigne un sujet en lien avec l'agriculture selon Dieu. Les travaux pratiques ont lieu l'après-midi. Les lundis c'est le cours de discipulat. L'igname est plantée et le maïs semé. Avec le don généreux de l'action de Noël, l'installation solaire permet d'avoir de la lumière, un frigo et bientôt un congélateur. L'abattoir et le dortoir sont en construction. De tout cœur un grand MERCI pour votre soutien généreux. Soyez bénis.



Rebekka & Gilbert Krähenbühl

Tanzanie

Hier, Rebekka et moi sommes rentrés à Shirati après trois semaines passées au Kenya. Le trajet en voiture a duré un peu plus de dix heures. Nous avons donné deux cours d'échographie intéressants et animés à Meru, au pied du Mont Kenya. Le formateur n'a pas pu venir en raison d'un accident, nous étions donc une équipe réduite, mais nous avons accueilli plus de participants que précédemment. Les cours ont suscité un vif intérêt, en particulier chez les médecins spécialistes. Cela a renforcé la collaboration avec le personnel local. Nous remercions Dieu que tout se soit si bien passé.

Heidi Rediger

Burundi

Accompagnée de Charly et Ruth Gerber, Heidi Rediger se rendra à Muramvya le 14 avril pour deux semaines afin de récupérer ses effets personnels. La tristesse est grande chez nos amis burundais suite au décès d'Ueli. Heidi se réjouit de retrouver ses amis burundais de l'école, de la paroisse et du voisinage. Merci de vos prières !

Amérique du Sud

Marianne & Marcos de Assis-Fuhrer

Sara, Jonathan & Tobias

Brésil

Quelques nouvelles du Brésil : à partir du 23 mai, nous (Marcos et Marianne) serons en Suisse pour un cours séjour. Nous participerons à la Conférence Mennonite près de Stuttgart en Allemagne, puis aux festivités liées aux 500 ans du mouvement anabaptiste qui se dérouleront à Zurich le 29 mai. Le 1^{er} juin, nous participerons au culte de l'EEMT à Tavannes, le 8 juin nous serons au culte à Bassecourt et le 16 juin nous retournerons au Brésil. Nous espérons vous rencontrer nombreux lors de ce court séjour en Suisse.

Leandra & Jordelio Kubecska Souza

Pedro & João

Brésil

Le 11 mars, j'ai (Leandra) pu subir avec succès mon opération du dos à l'hôpital universitaire de Bâle et je suis très reconnaissante de bien me rétablir. Au total, trois mois de convalescence m'attendent. Je vous remercie sincèrement pour toutes vos prières qui nous soutiennent pendant cette période. Fin avril, les responsables nationaux de la coordination des groupes de jeunes se sont réunis en Roumanie pour la rencontre annuelle de Youngstars International. Nous prévoyons prochainement de créer sept nouveaux groupes de jeunes au Brésil, dont six dans l'État de São Paulo.



Margrit & Freddy Barrón-Kipfer

Misaël & Betsabé

Bolivie**Rétrospective...**

Le 16 février, nous avons eu le privilège de célébrer le 50^{ème} anniversaire de la communauté mennonite évangélique de Bolivie. Plus de 600 personnes se sont réunies à Los Tajibos, un village à environ 30 km de Santa Cruz, pour un culte commun. C'était l'occasion de se rappeler combien, malgré les difficultés et les persécutions, les premiers frères et sœurs boliviens sont restés fidèles à notre Seigneur et ont posé les fondements de nos communautés.

... et perspectives

Actuellement, la situation sociale en Bolivie est plutôt sombre : trop peu de diesel, trop peu d'essence, trop peu de dollars (forte inflation) et trop de pluie et d'inondations. De plus, de nouvelles élections sont prévues en août. Que Dieu nous aide à lui rester fidèles même dans ces circonstances.

Leonizia & Markus Jutzi

Thomas & Caure

Brésil

Ces dernières semaines, il s'est passé moins de choses exceptionnelles et nous avons pu suivre notre routine. J'ai pu enseigner à l'école biblique pour Indiens et Léo a donné des cours particuliers dans le quartier pauvre.

En mai, nous prévoyons d'accompagner deux missionnaires célibataires dans une colonie indienne où il n'y a encore aucun croyant, mais où « les portes sont ouvertes ». Priez avec nous afin que le Saint-Esprit ouvre les portes des cœurs.

Je pense que nous serons absents pendant deux semaines. Nous devons essayer de ne pas trop négliger l'école des garçons pendant cette période.

Asie**Ann & Beat Kipfer**

Alina

Myanmar/Singapour

En tant que famille, nous allons bien. Nous sommes reconnaissants qu'Alina se soit enfin bien installée à Singapour, où elle mène de nombreuses activités et noue des relations. Comme vous le savez, une partie du Myanmar a été dévastée par un séisme de magnitude 7,7 le 28 mars dernier. Beat est arrivé la veille du séisme et coordonne actuellement les efforts de secours pour YWAM Myanmar. Il est extrêmement triste qu'une nouvelle crise frappe ce pays. Nous nous demandons souvent : « Combien de temps encore, Seigneur ? » Merci de prier pour le salut, la paix, la force et le réconfort de toutes les personnes qui souffrent.

Renate & Ueli KohlerJonathan , Michael  & Tobias**Thaïlande****Changement**

Comme vous le savez, nous sommes en pleine période de changement, tant au niveau de notre couple que de l'équipe de Thaïlande. Merci de prier pour que notre mission de responsables de terrain se termine bien et que nous puissions accomplir tout ce qui reste à faire. Priez également pour les différents adieux aux personnes, aux groupes et à l'église, ainsi que pour le bon déroulement du déménagement. Priez pour que nous ayons une vision claire de notre future mission. Priez pour que le nouveau responsable de terrain s'intègre rapidement et qu'il établisse de bonnes relations avec les responsables des organisations partenaires et les comités thaïlandais.

SMM Nothilfe

Myanmar

Comme Beat et Ann Kipfer en parlent plus haut, la Birmanie a subi un tremblement de terre le 27 mars. En ce moment, des équipes peuvent apporter de l'aide : de l'eau potable et de la nourriture, des équipements pour dormir et construire des abris légers, déconstruire les bâtiments détruits avant de penser à la reconstruction. Nous pouvons aider dans la prière mais aussi financièrement. Tous les dons libellés « SMM - aide urgente » seront transmis à ce pays. Un grand merci à tous ceux qui ont déjà fait un don, votre générosité change quelque chose !

MCC Learning tour - Markus Rediger

Un signe d'espoir pour une région déchirée

Au printemps 2025, quelques membres du groupe d'aide d'urgence de la SMM ont visité des projets d'aide du MCC en Palestine et en Israël dans le cadre d'un « Learning tour ». Ils sont prêts à rendre compte en direct de leurs rencontres dans votre communauté et auprès de groupes intéressés sur le thème : « Projets d'espoir dans une région déchirée » (en allemand ou en français).

La Palestine et Israël sont des lieux riches en histoire, mais aussi en tensions et en violence. L'œuvre d'entraide MCC travaille avec des partenaires palestiniens et israéliens qui s'engagent en faveur d'une paix juste. Son travail a commencé dès 1949 en Cisjordanie. Aujourd'hui, le MCC est actif dans de nombreux endroits et aide les familles à se nourrir, offre un soutien aux personnes traumatisées et améliore la situation économique de la population. L'objectif est d'ouvrir la voie à la réconciliation.

Le MCC a constaté dans cette région et ailleurs qu'il ne peut y avoir de paix sans justice. Outre son travail sur le terrain, MCC s'engage également auprès des gouvernements américain et canadien en faveur d'une politique équitable, qui œuvre pour le bien-être des populations de la région. Les collaborateurs du MCC prient pour tous les hommes – juifs, chrétiens et musulmans – qui vivent en Palestine et en Israël. Ils demandent également la sagesse pour mener à bien leur travail, car ils veulent que l'amour et la compassion de Dieu profitent à tous les hommes.

Pour plus d'informations, veuillez contacter SMM-Nothilfe :

Matthias Hofer: hofer.isaak@gmx.ch / 076 334 24 11

Marianne Rediger: m.rediger@bluewin.ch / 079 363 21 22

Mission & Nothilfe Treffen

A noter : les Rencontres Mission & Entraide à Moron ont lieu les 23, 24 et 25 mai. Venez nombreux !



SMM, Bienenberg 85a, 4410 Liestal
T +41 (0)77 402 31 64
IBAN: CH05 0900 0000 8964 1605 0
info@smm-smm.ch www.smm-smm.ch